



Formalizan desaparición del Insabi

Para atender a los millones de mexicanos que carecen de afiliación a IMSS, ISSSTE, SEDENA u otra institución de seguridad social, el Gobierno actual decidió sustituir al Seguro Popular por el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), pero tres años después y ante el fracaso del Instituto, lo enterró e hizo una nueva sustitución. El pasado 25 de abril, a iniciativa de Morena, la Cámara de Diputados, aprobó reformas a la Ley General de Salud y sustituyó al Insabi por el IMSS Bienestar.

https://diario.mx/nacional/formalizan-desaparicion-del-insabi-20230429-2050478.html